
Herr Liene bemerkt, dass die Niederschrift der 22. APUE-Sitzung noch aussteht. Daher kann über diese 

heute weder beraten, noch diese verabschiedet werden. Er informiert, die Verwaltung habe ihm 

signalisiert, dass dies zulässig sei. Er drückt sein Missfallen darüber aus und nimmt den Umstand, der mit 

Versetzungen und Personalmangel in der Verwaltung begründet wird, zur Kenntnis. Mit Blick auf die 

ausstehenden und geplanten Bauprojekte führt er an, dass eine zuverlässige Aufgabenerfüllung 

sichergestellt werden sollte. 

 


